

## **36649 - No vieron la luna de Dhu'l-Hiyyah - ¿qué deben hacer?**

---

### **Pregunta**

Soy musulmán Sunni y vivo en Japón. Les escribo para preguntarles sobre ver la luna de Dhu'l-Hiyyah, porque los musulmanes discuten sobre el día de 'Eid.

Mi pregunta es si debemos celebrar 'Eid con Arabia Saudita o si debemos seguir al país musulmán que tengamos más cerca.

### **Respuesta detallada**

Es suficiente con que se haya comprobado la aparición de la luna en la tierra de los Dos Sagradas Mezquitas.

Y Allah sabe mejor.